

Ehemaligenverein

Geschrieben von: Zurwerra Michael

Freitag, den 25. September 2009 - Aktualisiert Samstag, den 10. Mai 2014

Unter dem Namen "Gotthardbrigade" haben sich Offiziere des Brigadestabes, Truppenkörperkommandanten und Angehörige des Brigadebüros der Festungsbrigade 23 am 28.9.04 auf dem Gotthard als Verein konstituiert. Er bezweckt den kameradschaftlichen Kontakt unter den Mitgliedern zu fördern und den Korpsgeist der ehemaligen Festungsbrigade 23 zu pflegen.

An den jährlichen Mitgliederversammlungen am letzten Samstag im September auf dem Gotthard orientiert ein Zeitzeuge über seine Dienste am Gotthard oder im Bedarfsfalle ein auswärtiger Referent über aktuelle Belange der Armee.

Die Leitung des Vereins obliegt dem Komitee:

Obmann:	Urs Hürlimann, Weinreben 33, 6331 Hünenberg
Statthalter:	Michael Zurwerra, Bachtoli 16, 3911 Ried-Brig
Säckelmeister:	Robert Isler, Postfach 322, 6301 Zug
Schriftführer:	Walter Fischler, Horwerstrasse 12, 6005 Luzern
Fähnrich:	Philipp Müller, Bürgenstockstrasse 13, 6373 Ennetbürgen